

# An 1 Jour 130.

## Exfiltration de la station des Montagnes Noires

### Complément de scénario de la campagne principale

EXFILTRER UNE ÉQUIPE DE REBELLES COINCÉE DANS LA BASE DES MONTAGNES NOIRES

#### **AMIDALA**

Ellior Kan (pilote)  
Katalana Zaptros (copilote)  
Sen Calfan (artilleur quad-laser ventrale)  
Dori Fallon (artilleur quad-laser dorsale)  
Rony Tobaró (soldat couverture exfiltration)  
Axomus Danath (soldat lourd couverture exfiltration)



#### **BRONZE 4 (bombardier TIE)**

Ruff Kazar



#### **BRONZE 5**

(bombardier droïd de classe Hyène)

#### **OR 8 (chasseur Caméléon)**

Meduzza Quinn



#### **ARGENT 4 (T-wing)**

Ramy Töln

#### **ARGENT 5 (T-wing)**

Barxx Lonel

L'Escadron Prime avait une équipe prisonnière dans la base impériale des Montagnes Noires. Cette équipe avait appelé à l'aide pour être exfiltrée car ne trouvant pas d'autre issue à sa situation (voir rapport précédent). OMA décida donc d'envoyer Ellior Kan à bord de l'Amidala escorté de plusieurs chasseurs et bombardiers et une petite équipe de soutien à l'exfiltration. C'est donc en urgence et pas totalement chargés de leurs missiles que décollent les vaisseaux d'assaut et de secours.

Grace aux informations récupérées par l'agent Secaru sur place l'assaut a pu rapidement être planifié lors du vol allé vers la base impériale. De plus l'agent Secaru trouva le moyen de désactiver les défenses anti-aériennes de la base, rendant la tâche des pilotes beaucoup plus aisée.

Une fois sur place, néanmoins, les choses se corsèrent car les impériaux eurent le temps de faire décoller la quasi intégralité de leurs forces aériennes et des renforts étaient déjà en route.



Les bombardiers Bronze 4 et 5 firent passage sur passage sur la base impériale, détruisant une bonne partie des installations et véhicules au sol à coup de missiles à concussion.

Les intercepteur Argent 4 et 5 s'attaquèrent les 2 ARC-170 et le TIE/FC ayant eut le temps de décoller. Argent 5 fut victime d'un tir particulièrement chanceux du TIE/FC et s'écrasa. Le pilote eut le temps de s'éjecter et fut ensuite récupéré par l'Amidala.



L'Amidala, après une entrée sur zone tonitruante à coup de turbolasers, fit exploser le mur du bâtiment où se trouvaient les rebelles coincés qui se dépêchèrent de regagner le bord sous la couverture nourrie fournie par les agents Tobaró et Danath.

Les bombardiers, prirent la fuite vers des cieux moins dangereux après leur troisième passage et alors que se hâtaient d'arriver les renforts impériaux. L'Amidala perdit du temps à aller récupérer Barxx Lonel, le pilote d'Argent 5, et la décision fut brusquement prise de faire face aux renforts impériaux car impossible de repartir assez vite. 1 puissant Décimateur VT-49 (avec 6 soldats de renfort à bord) et 3 chasseurs TIE/LN arrivaient vers les rebelles à toute vitesse! Les deux groupes fonçaient l'un vers l'autre. Alors qu'à distance les missiles et tirs de turbolasers des rebelles eurent radicalement raison des chasseurs TIE le VT-49 envoyait également ses propres missiles qui furent esquivés par Ellior Kan à bord de l'Amidala. Les 3 vaisseaux rebelles œuvrèrent intelligemment de concert pour éliminer le VT-49 qui rendait coup pour coup à l'Amidala attirant le feu ennemi sur lui pour éviter aux chasseurs rebelles de se faire massacrer par les 2 tourelles quad-lasers impériales. La passe finale fut assez épique. Alors qu'Or 8 et Argent 4 peinaient à se remettre sur un vecteur de tir les compétences du pilote impérial et d'Ellior Kan les menèrent sur une trajectoire de collision. 2 missiles fusèrent du VT-49 droit vers l'Amidala alors que ce dernier fit cracher la mort à ses turbolasers. Ellior Kan fit un tonneau enroulé autour des 2 missiles, qui frôlèrent la coque du vaisseau alors que par contre ses puissants tirs de turbolasers s'écrasèrent sur le VT-49 déjà bien amoché lors des passes précédentes. Le vaisseau impérial explosa en une énorme boule de feu et de métal en fusion que l'Amidala traversa sans dommages autres que de la peinture !

Retour rapide vers un abri !

Mention spéciale (et bonus de +1PM) à Meduzza Quinn à bord du chasseur Caméléon OR 8 pour avoir abattu 1 ARC-170, 1 TIE/FC et 1 TIE/LN tout en causant également un maximum de dommages au VT-49 !

### **Rapport des pertes :**

#### Alliance rebelle :

1 intercepteur T-Wing « Argent 5 »  
22 missiles tirés (ou détruits lors du crash d'Argent 5)

#### Empire galactique :

Chasseur lourd d'assaut ARC-170 : 3  
Chasseur d'acquisition des tirs TIE/FC : 1  
Chasseur de supériorité spatiale TIE/LN : 3  
Vaisseau moyen d'assaut de classe Décimateur VT-49 : 1  
Pilote de chasse : 13  
Équipage de vaisseau moyen : 4  
Technicien / personnel administratif ou de soutien : 25  
Soldat de l'armée de terre : 38  
Officier (lieutenant) : 1  
Snowtrooper : 1  
Droïd astromécano R2 : 3  
Droïd énergétique GNK : 4  
Droïd d'entretien MSE-6 : 2  
Droïd de surveillance ID-9 : 1  
Droïd de manutention CLL-8 : 1  
Droïd ouvrier ASP : 1  
Transporteur de troupes GPT-117 : 2  
Véhicule léger de combat classe Stormskimmer : 2

